

## LE POTEZ 431 'VILLE DE ROMANS'

**12 septembre 1933**, le Potez 431, immatriculé F-AMQJ, baptisé 'Ville de Romans' heurte le câble du bac à trille sur le Rhône, à hauteur de La Coucourde (Drôme). L'appareil tombe dans le fleuve en crue et coule, il sera récupéré en mars 1934. L'équipage : Georges Pezant, pilote et Vernert pour passager, sont sauvés par un riverain venu en barque



LE POTEZ 431 'VILLE DE ROMANS'



*L'embarquement sur camion-*



*Le retour à l'arsenal de l'armée*



*Le père Tabac de la  
Coccorde qui est venu seul en  
barque, malgré le Rhin en crue, au secours  
de l'espérance du Potez 43, et qui a remporté  
l'épave sur une petite île sur le Rhin*

Centra

411101

LE POTEZ 431 'VILLE DE ROMANS'



Jan 1934 : La recuperation  
du vell. de Romans 93 - Potez 431  
sur l'île au milieu du Rhône a la Corcoue



Georges Pezant qui était  
le pilote du vell. de Romans



Le Pilote Pezant et  
son passager Fernand les  
rescapés de l'accident



Photos : Origine Famille PEZANT

LE POTEZ 431 'VILLE DE ROMANS' © CALM 06/2021

CERCLE AERONAUTIQUE LOUIS MOUILLARD